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La concejala de Sanidad de Leganés habló para C1SNEROS sobre su área. 

Este programa se incluye dentro de la 
promoción de la salud materno-infantil 
que viene desarrollándose desde hace 

tiempo en Leganés 

Se realizará a través del Centro Municipal de la Salud 

CAMPAÑA DE PREVENCIÓN 
DEL CÁNCER EN LEGANÉS 

Durante este año se 
realizarán revisiones 
a unas 1.700 mujeres 

entre los treinta y 
cinco y los cincuenta 

años 
El Ayuntamiento de Lega

nés, por medio del Centro Mu
nicipal de la Salud, ha iniciado 
una campaña de prevención 
del cáncer en la mujer que se 
irá desarrollando en los próxi
mos meses. Durante este año 
se realizarán exploraciones a 
unas 1.700 mujeres entre los 
treinta y cinco y los cincuenta 
años, a la vez que se suministra 
información sobre esta enfer
medad entre la población fe
menina. 

Ya el pasado martes y de 
forma experimental se inicia
ron las revisiones entre las mu
jeres que trabajan en el Ayun
tamiento, continuando con 40 
vecinas de Leganés. La campa
ña se realiza con la colabora
ción de la Asociación para la 
Lucha contra el Cáncer, recu
briéndose a la Seguridad Social 
en los casos en que sea necesa
rio un tratamiento. 

Este programa se incluye 
dentro cíe la promoción de la 
salud materno-infantil que 
viene desarrollándose desde 
hace tiempo en Leganés y de 
acuerdo con el principio de 
que la mejor lucha contra estas 
enfermedades se basa en la 
prevención. Se actuará sobre 
dos tipos de cáncer que inciden 
en la mujer: el de mama y el de 
útero. 

AYUDA DE LA 
ASOCIACIÓN DE LUCHA 
CONTRA EL CÁNCER 

Al contar con la ayuda de la 
Asociación Española de Lucha 
contra el Cáncer, la campaña 
no resultará costosa. Según los 
estudios realizados, es más eco
nómico examinar a 1.000 muje
res sanas que atender un solo 
caso de esta terrible enferme
dad. 

Como ocurre con otros pro
blemas referidos a la salud, no 
existen datos que permitan co
nocer la incidencia real del 
cáncer de mama y de útero. 
Los encargados de realizar esta 
campaña de prevención han 
tenido en cuenta algunos datos 
sanitarios de esta localidad, los 
cuales permiten tener algunos 
conocimientos de la incidencia 
de este problema, así como 
otros estudios efectuados en 
determinados municipios espa
ñoles e incluso extranjeros. 

Estos datos no dan, sin em
bargo, una visión demasiado 
real del problema, puesto que 
las personas que se someten a 
revisión en estos casos no son 
las de más riesgo, ya que se 
preocupan en mayor medida 
de su salud. 

En la campaña se ensayará 
un nuevo sistema, utilizándose 
el servicio de informática, a fin 
de actuar sobre la población 
más necesitada. A lo largo de 
este año y a medida que se va
yan realizando las primeras 
pruebas se efectuará también 
un estudio económico. 

Se tendrán en cuenta diver
sos factores que inciden de al
guna forma en estas dos enfer
medades, como es el caso de la 
edad, entre los treinta y cinco 
y cincuenta años, en el caso de 
cáncer de útero, así como la 
situación social deprimida y la 
multiparidad. En el cáncer de 

En el centro de Salud Municipal se realizarán revisiones a unas 
mil setecientas mujeres 

mama también inciden, según 
los especialistas, algunos aspec
tos, como es el tener antece
dentes familiares. 

FOLLETO -DIVULG ATI VO 

Dentro de este programa se 
incluye la distribución de un 
folleto divulgativo sobre la au-
toexploración para prevenir el 
cáncer de mama. Se espera 
una aceptación de la campaña 
bastante alta, que podría ser 
del 90 por 100. 

A la vez que estas revisiones 
permiten prevenir este tipo de 
enfermedaddes, serán también 
un medio para diagnosticar y 
atajar otro tipo de males que 

Í
medan darse. En los casos en 
os que se detecte algún pro

blema se repetirán' las pruebas 
hasta terminar el diagnóstico y 
tomar las medidas más oportu
nas, recurriendo, en loscasos 
en que sea necesario, a la Se
guridad Social. 

Esta campaña forma parte 
de un extenso programa de 
prevención, organizado por 
numerosos ayuntamientos de 
la provincia, dada la importan
cia que este tipo de medidas 
tiene para mejorar la salud de 
la población. De esta forma se 
podrán dictaminar a tiempo y 
corregir con mayor facilidad 
muchos de los problemas que 
aquejan a los ciudadanos. 

Todos los datos recogidos en 
la campaña que ahora inicia el 
Centro Municipal de la Salud 
servirán en gran medida para 
resolver más fácilmente este 
tipo de problemas en un futu-t 
ro. El convenio firmado con la' 
Asociación de Lucha contra el 
Cáncer facilitará la labor que 
se piensa desarrollar durante 
los próximos meses. Se podrá 
detectar y corregir a la vez 
otro tipo de problemas, preten
diendo ante todo no alarmar a 
la población, sino ayudarla a 
mantener su salud en las mejo
res condiciones posibles. 

Se desea también desterrar 
cualquier tipo de aversión de 
la población femenina a some
terse a esta clase de pruebas, 
que no suponen ningún tipo de 
problema. Se citará a las muje
res de forma organizada, pro
curando atender a un número 
de personas acorde con las dis
ponibilidades existentes. 

• Desde el pasado verano 
han sido numerosos los pro
blemas habidos entre la em
presa Preco, propietaria de 
un centro comercial en 
Fuenlabrada, y el Ayunta
miento de esta localidad. El 
último ha tenido lugar hace 
unos días al estimarse que 
esta empresa no está cum
pliendo el convenio suscrito 
con el Ayuntamiento por el 
cual se comprometía a ac
tuar siempre como un mer
cado para mayoristas, te
niendo que vender los pro
ductos por lotes y nunca 
como un hipermercado, lo 

que podría perjudicar a los 
comerciantes de Fuenlabra
da. 

Este incumplimiento, se
gún el alcalde de Fuenla
brada, Manuel de Rocha, 
motivó el cierre del estable
cimiento, lo cual provocó 
una dura reacción por parte 
de la empresa, quien acusó 
al Ayuntamiento de no 
mantener en lo posible con
tactos con los propietarios 
de este centro comercial. 

• Manuel de la Rocha ha 
contestado a estas acusacio
nes afirmando que en los 
últimos tres meses la Cor
poración ha mantenido más 
de treinta reuniones con los 
propietarios del hipermer
cado, tratando de encontrar 
las medidas más viables pa
ra solucionar los problemas 
planteados. 

Desde un principio el 
Ayuntamiento de Fuenla
brada ha prohibido la cons
trucción de hipermercados 
que pudieran afectar a los 
comerciantes del municipio. 
Por otra parte, el centro co
mercial de la empresa Preco 
se encuentra ubicado en 
una zona donde no estaba 
prevista la construcción de 
este tipo de hipermercados. 

• Al tener noticia el Ayun
tamiento de que estaba 
construyendo este gran 
centro comercial prohibió 
que éste se abriera como hi
permercado, pretensión ini
cial de sus promotores. Tras 
largas conversaciones se de
cidió otorgar la licencia de 
apertura siempre que se de
dicara a la venta para ma
yoristas, hecho que, al pare
cer, ha dejado de cumplirse 
en determinadas ocasiones. 
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^ m a d r i d J 
NORTE 

• El Ayuntamiento de Co
llado Mediano está realizan
do obras en el Cerro del 
Castillo con el fin de evitar 
la bajada de las aguas to
rrenciales de la montaña, 
para lo que está constru
yendo un muro de conten
ción. El coste de estas obras 
asciende a tres millones de 
pesetas, que son subvencio
nadas al 50 por 100 por la 
Diputación Provincial de 
Madrid y el Ayuntamiento. 
Estarán finalizadas en un 
plazo máximo de dos meses. 

• Hace unos días el Ayun
tamiento de El Escorial ce
lebró un pleno extraordina
rio en concejo abierto para 
celebrar y exaltar el cuarto 
aniversario de la Constitu
ción. 

A continuación, en la pla
za del Ayuntamiento se rea
lizó una exhibición de fol
klore castellano, en la que 
intervinieron diversos gru
pos de la comarca. Reciente
mente, la Corporación mu
nicipal ha aprobado el pre
supuesto ordinario y de in
versiones para el año 1983 
en 187 y 40 millones de pe
setas, respectivamente. 

• £2 pasado día 23 fue 
inaugurado en Collado Vi-
llalba el centro comercial 
Villalba Zoco. 

El nuevo centro comer
cial está situado en el centro 
de la localidad y cuenta con 
distintas tiendas, bar, res
taurante, cines, galerías de 
arte, bolera americana y su
permercado. 

• Con motivo de las fiestas 
navideñas la asociación de 
vecinos de Zarzalejo ha 
inaugurado provisional
mente la casa de cultura, 
organizándose diversos ac
tos. El día 24 se abrió la 
planta segunda, donde se 
realizó un baile; el día 26 el 
grupo de teatro Zampona 
representó el *Patito feo»; el 
día 31 se efectuó en este 
mismo local el tradicional 
baile de fin de año. 

• El día 20 fue inaugurado 
en Majadahonda el belén 
realizado por los alumnos 
del taller infantil, instalado 
en la plaza de Los Jardini-
llos. El día 21 se celebró en 
la iglesia parroquial de San
ta Catalina un festival de 
villancicos en el que partici
paron los alumnos de los 
distintos colegios de la loca
lidad. 

El Patronato de la Casa de Cultura de la Casa de Oficios ha puesto en marcha el conservatorio 
de música, el laboratorio de idiomas y el ballet 

INTENSA ACTIVIDAD CULTURAL EN SAN 
LORENZO DE EL ESCORIAL 

El Patronato de la Casa de 
Cultura de la Casa de Oficios de 
San Lorenzo de El Escorial va 

poniendo poco a poco en 
marcha las distintas áreas de 

que se compone, y actualmente 
funcionan ya el conservatorio 
de música, el laboratorio de 
idiomas, ballet, y en breve se 

instalarán un museo de 
cerámica y un área de ciencias 

y humanidades. 

José María Redondo, geren
te del Patronato, ha hablado 
con CISNEROS de la situación 
actual de la Casa y sus activi
dades. «El conservatorio de 
música Padre Antonio Soler 
—dijo— tiene matriculados 700 
alumnos selectivos, lo que su
pone una matrícula que supera 
los 1.300, al estar casi todos los 
alumnos matriculados en dos o 
tres asignaturas. Por primera 
vez en un conservatorio espa
ñol se han creado aulas experi
mentales para niños que no es
tán en edad escolar y se van a 
hacer cursos de iniciación para 

ellos. Posteriormente se harán 
cursos especiales para adultos 
que superen los veinticinco 
años, donde se les enseñará 
música sin que tenga esta ense
ñanza un carácter oficial. Se 
les enseñará todo lo que es me
todología musical en líneas ge
nerales e incluso a conocer al
gún instrumento determinado, 
porque lo que es absurdo es in

tentar educarles rítmica o au
ditivamente, ya que al no 
haberlo hecho de pequeños de 
adultos resulta bastante difícil. 

En el conservatorio se van a 
impartir todas las materias e 
instrumentos estipulados en la 
reglamentación vigente de los 
conservatorios profesionales, 
es decir, que aquí podrá venir 
cualquier alumno a estudiar 

Con un coste de 25 millones de pesetas 

ALPEDRETE YA SE AUTOABASTECE DE AGUA 
«El Ayuntamiento de Alpedrete ha soluciona

do otro viejo problema del pueblo. En la última 
reunión que hemos mantenido con el jefe pro
vincial de ICONA hemos podido cerrar el polí
gono ganadero en la dehesa Boyal, y ahora va
mos a hacer las naves para los ganaderos de 
nuestro municipio y podremos quitar las naves 
del casco urbano», ha manifestado a CISNEROS 
Félix Díaz San Gregorio, alcalde de Alpedrete. 

El señor Díaz San Gregorio indicó que «he
mos realizado una obras para el autoabasteci-
miento de Alpedrete, consistente en recoger las 
aguas de un manantial que tenemos en la parte 
superior de la dehesa Boyal y pasarlas por la 
depuradora para servirnos o autoabastecernos 
durante ocho o nueve meses sin tener que utili
zar el agua de CASRAMA. 

Las obras realizadas han supuesto un coste de 
25 millones de pesetas; dichas obras se encuen
tran en estos momentos prácticamente termina
das, porque consistían en recoger el agua del 
manantial, hacer la depuradora y bombear el 
agua desde unas canteras, que están aproxima
damente a dos kilómetros del manantial, y bom
bear el agua hacia la depuradora de dos cante
ras, que tienen unos 45 metros cúbicos de alma
cenamiento. 

Esta obra nos va a permitir el que podamos 
autoabastecernos en tiempos normales de llu
vias en ocho o nueve meses; lógicamente nos 
queda una obra que estamos ya estudiando, y 
qué prevé el recoger agua de una vaguada, que 
nos permitiría almacenar unos ciento veinte 
metros cúbicos, con lo que prácticamente po
dríamos abastecernos durante los doce meses 
del año. Esta obra no la podemos hacer por el 
momento, porque el Ayuntamiento para finan

ciar estas obras tuvo que pedir un crédito de 12 
millones a la Caja de Cooperación a devolver en 
diez años, y otro, también de 12 millones, a la 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, 
y, lógicamente, ya no podemos pedir más crédi
tos hasta que no nos resarzamos del dinero que 
hemos invertido. 

Nos falta para poder poner en funcionamien
to este autoabastecimiento el que el Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo, que se ha com
prometido con nosotros y, concretamente, con la 
Confederación Hidrográfica del Tajo, nos haga 
un depósito regulador, y hasta que no esté hecho 
no lo vamos a poder poner en funcionamiento; 
la tramitación está toda y estamos esperando a 
que el MOPU nos haga este depósito para poder 
empezar a hacer rentable esta obra que hemos 
realizado.» 

Más adelante, el alcalde manifestó que el 
Ayuntamiento ha realizado varias mejoras en el 
pueblo e indicó que habían comprado un ca
mión de 15 toneladas para recoger las basuras. 
«Ya nos estábamos viendo prácticamente en el 
trance de que no podíamos recoger toda la basu
ra de nuestro término; en el invierno este cami
no no es tan necesario, pero en verano casi es 
insuficiente, porque, año tras año, el municipio 
al ser residencial aumenta de población. Yo creo 
que con este camión va a quedar resuelto el 
problema de recogida de basura en unos cuantos 
años; el camión nos ha costado seis millones y 
medio de pesetas, para lo cual hemos tenido que 
hacer un gran esfuerzo económico, aunque la 
Diputación Provincial de Madrid nos ha ayuda
do para dar la entrada, que era de dos millones 
y medio de pesetas». 

Próximamente se 
instalarán un 

museo de 
cerámica y un 

área de ciencias y 
humanidades 

En proyecto una 
exposición sobre 
Bamón y Cajal y 

otra sobre Gaudí, 
con abundante ' 

material gráfico y 
escrito 

cualquier materia. La deman
da actual, instrumentalmente 
hablando, es la siguiente: pia
no, guitarra, violín, violonche
lo, flauta barroca, flauta trave
sera, acordeón y saxofón; de 
estos dos últimos instrumentos 
tenemos muy pocos alumnos. 

De ballet tenemos 200 alum
nos; como se sabe, incompren
siblemente las clases de ballet 
están metidas en los conserva
torios, así que tenemos que im
par t i r las ob l iga tor iamente . 
También tenemos un coro de 
niños, otro de cámara y otro de 
adultos de carácter popular. 

También está funcionando 
un laboratorio de idiomas pa
trocinado por la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad. Se dan 
clases de francés e inglés con 
métodos modernos audiovisua
les. 

En relación con el museo de 
cerámica que se piensa instalar 
próximamente, el señor Re
dondo indicó que la Diputa
ción va a proceder al traslado 
de diversas colecciones de ce
rámica, obras recopiladas por 
el catalán José María Caidella 
y que han sido cedidas a la Di
putación. Será el museo de ce
rámica más completo de Espa
ña contará con más de cuatro 
mil piezas de todas las regiones 
deljsaís. 

«Para el área de ciencias y 
humanidades tenemos pro
puestas muy i n t e r e s a n t e s 
—continuó— no sólo de la 
Universidad Autónoma de Ma
drid, sino también de la Uni
versidad Menéndez y Pelayo, 
de Santander, y de la Univer
sidad a Distancia, que quiere 
tener aquí una sede que con
trole toda la sierra. También se 
ha contemplado la posibilidad 
de hacer congresos, por lo que 
el Patronato está pensando, 
dentro del proyecto de la Casa, 
hacer un aula magna y aulas 
muy grandes polivalentes para 
estas actividades.» 

^'^^'^•^^^^'^•^^^^'^••^•'^•^^^•^•^^^^^^'^'^•^•^•^•^^^•^•^•^^^•^^^•'^•'^•^•^^^•^•^•'^•'^•'^^^•^•^•^^•^•^* 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
Fundación Provincial de la Vivienda 

CONVOCATORIA 

m 
El Consejo de Administración de la Fundación Provincial de 

la Vivienda, en su reunión de 11 de noviembre de 1982, 
adoptó acuerdo de convocar tres plazas de directores de 
servicio para cubrir las áreas de: a) Proyectos y Obras; b) 
Acción Social e Institucional, y c) Financiera y Administración, 
entre titulados superiores, estando sujetas las citadas plazas 
a legislación laboral. TITULACIÓN DE LOS CANDIDATOS: 

a) Director de Servicio del Área de Proyectos y Obras: 
Arquitecto. 

b) Director de Servicio del Área de Acción Social e Institu
cional: Licenciado en Ciencias Políticas o en Sociología. 

c) Director de Servicio del Área Financiera y Administra
ción: Licenciado en Ciencias Económicas o en Derecho. 

Las personas interesadas en acceder a alguno de los pues
tos relacionados deberán presentar instancia en el Registro 
General de la Diputación Provincial, calle de García de Pare
des, número 65, dirigida al excelentísimo señor presidente del 
Consejo de Administración de la Fundación Provincial de la 
Vivienda, acompañando «curriculum vitae», hasta el día 18 de 
enero de 1983. 

Madrid, 29 de diciembre de 1982.— El secretario. 
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Alcobendas 

NORTE 

• La segunda fase de pa
vimentación de calles será 
realizada en Miraf lores de 
la Sierra. El proyecto, re
mitido por la Corporación 
ante Diputación, asciende 
a veinticuatro millones de 
pesetas, y amplía la totali
dad del asfaltado al casco 
urbano. 

La primera fase se rea
lizó en las calles que pre
sentaban mejor condicio
nes, dejando para la se
gunda las calles peor 
acondicionadas. 

Por el momento se espe
ra la contestación oficial 
del organismo responsable 
para autorizar dichas 
obras. 

• Las obras de amplia
ción del polideportivo mu
nicipal de Becerril han si
do remitidas a Diputación 
para su aprobación defini
tiva. 

Por el momento el re
cinto se ha realizado en 
dos fases sucesivas, y ésta 
es la tercera que se efec
tuará. Cuenta con instala
ciones para la práctica de 
fútbol y frontón, y se espe
ra ampliar la gama de de
portes, ya que se contem
pla en el actual proyecto la 
creación de una piscina, 
tres pistas de tenis y una 
de patinaje. 

El proyecto fue enviado 
el año pasado ante Dipu
tación, pero nuevamente 
se ha reestructurado, ya 
que la revisión de los pre
cios de coste hacían acon
sejable un informe más 
completo. 

• Próximamente se cons
truirán los polígonos ga
naderos en Guadalix de la 
Sierra, ya que han sido 
aprobados tos proyectos 
por el pleno de Diputación 
Provincial. Las nuevas 
instalaciones estarán en la 
finca denominada Hoyo 
Redondo, en terrenos mu
nicipales, a tres kilóme
tros del casco urbano. 

Con la creación de los 
nuevos polígonos se pre
tende que tas cabezas de 
ganado cuenten con una 
infraestructura adecuada, 
y de la que carecen en la 
actualidad la mayor parte 
de los cobertizos que utili
zan los propietarios. 

MEDIDAS DE SEGURIDAD PARA LAS CASAS 
DE LA JUVENTUD Y DE LA CULTURA 

Tras el robo de que fue obje
to el 24 de diciembre la Casa 
de la Juventud, el Ayunta
miento de Alcobendas instala
rá un sistema de alarma, que 
irá conectado con la Policía 
Municipal, con ei fin de evitar 
este tipo de sucesos. Las medi
das de seguridad se extenderán 
a la Casa de la Cultura, que se 
abrirá próximamente. En la 
actualidad se han colocado tra
vesanos de acero en el interior 
de las puertas del centro juve
nil y un sistema de varillas en 
las cerraduras que impide la 
apertura con objetos metálicos. 
Hasta que entre en funciona
miento el sistema de alarma se 
instalarán cierres metálicos en 
las puertas de acceso. Por su 
parte, la Comisión de Cultura 
del Ayuntamiento ha cursado 
'a orden para que los objetos 
robados sean repuestos. 

La Casa de la Juventud fue 
objeto de un robo el día de No
chebuena, al parecer, por pjr-
sonas que conocían el interior 
del local. Los asaltantes forza
ron el acceso al teatro con un 
punzón sobre la una de la ma
drugada, dirigiéndose a conti
nuación a los despachos del 
centro, de donde sustrajeron 
55.000. pesetas en metálico, así 
como un magnetoscopio, un 
plato de discos y una pletina. 
Posteriormente intentaron en
trar en la fonoteca, sin conse
guirlo, al sospechar que habían 
sido descubiertos. La Policía 
Municipal, avisada por un tra
bajador del Ayuntamiento que 
observó la puerta abierta, fue 
la primera en aparecer en el 
lugar, sin que los asaltantes se 
encontrasen ya en el centro. 

ESCASO NIVEL 
DE DELINCUENCIA 

Sin embargo, tanto en Alco

bendas como en San Sebastián 
de los Reyes el índice de delin
cuencia juvenil no es alarman
te. Según datos facilitados por 
la comisaría de distrito, en 
1982 sólo 50 jóvenes menores 
de dieciséis años pasaron al 
Tribunal Tutelar de Menores. 
Esta cifra supone el 20 por 100 
del total de las detenciones del 
año y una incidencia del 0,4 
por 1.000 sobre la población de 
ambos pueblos. 

Cas), todos los detenidos lo 
han Sido por perpetrar robos 
contra la propiedad, siendo 

muy escasos los atracos reali
zados con armas. La mayoría 
de los jóvenes delincuentes só
lo tienen estudios primarios y 
se encuentran sin trabajo; sus 
actuaciones las realizan en 
grupos de seis o siete personas, 
a cuyo frente hay un jefe. Un 
20 por 100 son reincidentes y la 
edad de comienzo se sitúa so
bre los trece años. Al parecer 
no son violentos, respetan las 
instalaciones y pueden recupe
rarse en un porcentaje eleva
do. 

Los robos con intimidación 

y contra la propiedad suelen 
efectuarlos jóvenes entre los 
dieciséis y los dieciocho años, 
grupo en el que durante 1982 
se practicaron 18 detenciones. 
En general, no se producen en-
frentamientos ni atracos con 
armas. Los robos más frecuen
tes se sitúan en el interior de 
los vehículos y todos son reali
zados por varones. En Alco
bendas y San Sebastián de los 
Reyes no hay, según las infor
maciones obtenidas, mujeres 
delincuentes. 

RESUELTO EL PROBLEMA DE LA ACOMETIDA 
DEL AGUA EN LA CABRERA 

Se ha alcanzado por fin un 
acuerdo de la Corporación Mu
nicipal de La Cabrera con el 
Canal de Isabel II para la rea
lización de acometida de agua 
en el municipio. 

El mediador, actual presi
dente de la Diputación, César 
Cimadevilla, ha moderado y 
posibilitado las conversaciones 
del director del Canal, señor 
Urbistondo, y el alcalde de La 
Cabrera, Fernando Martínez. 

Como se recordará, en los 
pasados meses el pueblo mos
tró su disconformidad por el 

alto precio que suponía la aco
metida de agua en las vivien
das, ya que se pretendía cobrar 
la totalidad del importe —de 
75.000 a 100.000 pesetas— a ca
da uno de los particulares inte
resados en el servicio. 

Fuentes del Ayuntamiento 
señalaron entonces que las 
obras no tendrían por qué su
perar las 35.000 pesetas y que 
podría ser reducido ese impor
te al tratarse de una obra co
lectiva y de servicio público, 
desechando el fin lucrativo de 
tal proyecto. 

Ante esta s i tuación, el 
Ayuntamiento inició una serie 
de gestiones con representan
tes de Diputación y del Canal, 
organismos que realizaron la 
infraestructura hidráulica de 
la zona y responsables, a partes 
iguales, de la obra principal de 
suministro a la localidad. 

Tras largas gestiones, inicia
das el pasado mes de agosto, se 
llegó por fin a un acuerdo de 
llevar a cabo las obras de en
trada de agua, al haberse pro
ducido un entendimiento polí
tico social entre el Canal de 

Isabel II, a través de su presi
dente, con la Corporación de 
La Cabrera y representantes 
de la Diputación. 

El precio actual, con la apro
bación de las partes implica
das, asciende a 55.000 pesetas 
por cada una de las obras, pre
cio que quedará reducido a 
37.000 pesetas, toda vez que Di
putación ha decidido conceder 
un crédito de tres millones de 
pesetas al pueblo, para la mejor 
financiación a cargo de los par
ticulares. La noticia ha sido 
acogida de buen grado por par
te de los vecinos, que ahora po
drán contar con agua corriente 
en sus casas. Por el momento, 
según fuentes municipales, el 
total de solicitudes del nuevo 
servicio no se ha contabilizado 
de forma concreta ni total, pe
ro se espera que la mayor parte 
de la población se beneficie del 
mismo. 

En la actualidad, La Cabrera 
tiene realizado el suministro 
de agua en la totalidad de su 
casco, pero no así la acometida, 
ya que se da la circunstancia 
de que ningún vecino del pue
blo cuenta con agua corriente 
en sus viviendas, y sólo los ve
raneantes, con segunda resi
dencia en la localidad, han rea
lizado enganches a la red, toda 
vez que pueden soportar sin 
esfuerzos la cuantía de obras 
de esta envergadura realizadas 
de forma individual. 


